

Ressort: Entertainment

## Heidi Montag bedauert Offenheit über Schönheitsoperationen

Los Angeles, 11.01.2013, 07:55 Uhr

**GDN** - US-Reality-TV-Darstellerin Heidi Montag, bekannt durch die Serie "The Hills", bedauert es so offen über ihre diversen Schönheitsoperationen gesprochen zu haben. In einer Folge der US-Serie "Celebrity Big Brother" gestand die 26-Jährige, dass sie am besten nie so öffentlich über die Eingriffe hätte sprechen sollen und diese besser privat geblieben wären.

Bereits im Jahr 2007 unterzog sich Montag einer Nasenkorrektur und einer Brustvergrößerung. Im November 2009 ließ sie zehn weitere Schönheitsoperationen an nur einem Tag durchführen. Die Eingriffe und ihr neues Aussehen wurden damals zur Coverstory der Januar-Ausgabe des US-amerikanischen "People"-Magazins.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5596/heidi-montag-bedauert-offenheit-ueber-schoenheitsoperationen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)